

Con ritmo, alegría y mucho colorido dio inicio la Estudiantina Apóstoleña

Escrito por

Domingo, 09 de Septiembre de 2018 14:54 -

Plumas, lentejuelas, carrozas y coloridos bordados, salieron a relucir en la primera noche de estudiantina por calle Belgrano, en una nueva edición de su Estudiantina, organizado por AESA y el apoyo de la Dirección de la Juventud



El Colegio La Inmaculada fue el encargado de abrir la primera noche de la estudiantina en la calidad noche del sábado, las escuelas participantes mostraron sus números acompañados por las reinas y reyes de cada establecimiento, ante la atenta mirada del público presente, que los aplaudía y hacía las veces de hinchada.

Tras el despliegue del Colegio La Inmaculada los siguieron: Colegio Cristo Rey, Instituto Santa Bárbara, EPET N°5, Instituto San Agustín, Escuela de Comercio N° 3, y Colegio San Josafat, fueron los encargados de romper el hielo y desplegar el brillo, color y alegría en el inicio de la edición 2018.

Las representaciones que hacían los jóvenes eran seguidas de cerca por los jueces, encargados de valorar el trabajo en equipo en los distintos rubros en esta nueva edición del tradicional evento.

Con ritmo, alegría y mucho colorido dio inicio la Estudiantina Apóstoleña

Escrito por

Domingo, 09 de Septiembre de 2018 14:54 -



El domingo 9 de septiembre, elección Reina de los Estudiantes